

Artikel vom 06.04.2021

Staatssekretär Stephan Mayer

Deutscher Kitapreis 2022 ausgeschrieben

Heimische Einrichtungen zur Beteiligung aufgerufen

Staatssekretär Stephan Mayer ruft alle Kitas in seinem Wahlkreis dazu auf, sich für den Deutschen Kitapreis 2022 zu bewerben. Mit diesem Preis werden, so der heimische Bundestagsabgeordnete, fünf Kindertagesstätten und fünf "Lokale Bündnisse für frühe Bildung" geehrt.

Wer kann mitmachen?

In der Kategorie "Kita des Jahres" geht der Preis an Kita-Teams, die gute Qualität kontinuierlich weiterentwickeln - im Zusammenspiel mit ihren Trägern, mit Eltern und mit Akteuren aus dem Umfeld der Kita. Jede Kita in Deutschland kann sich bewerben.

In der Kategorie "Lokales Bündnis für frühe Bildung des Jahres" werden Zusammenschlüsse, die die Arbeit in Kitas unmittelbar unterstützen und Kinder in den Mittelpunkt stellen, geehrt. Mitmachen kann jede lokale Initiative in Deutschland, die sich für gute Bildungsbedingungen von Kita-Kindern einsetzt: Ob Projektverbünde, Bildungshäuser oder sprichwörtliche die ganze Gemeinde. Es wird nach Kooperationen gesucht, in denen verschiedene Institutionen gemeinsam die Strukturen der frühen Bildung auf kommunaler Ebene nachhaltig verändern wollen - damit Kita-Kinder besser spielen, lernen und die Welt entdecken können.

Die Preisgelder

Den Gewinnern des Wettbewerbs winken, wie Stephan Mayer anmerkt, Preisgelder, wobei in jeder Kategorie ein Hauptpreis und je vier zweite Preise vergeben werden. Das sind im Einzelnen je 25.000 Euro für die Erstplatzierten in den beiden Kategorien.

Jeweils 10.000 Euro für die vier Zweitplatzierten in jeder der beiden Kategorien. Die Preisträger werden im Rahmen einer festlichen Veranstaltung im Frühjahr 2022 bekannt geben.

Wie kann man teilnehmen?

Zunächst erfolgt eine Registrierung im Bewerbungsportal zu registrieren. Für die Bewerbung ist ein Online-Bewerbungsformular auszufüllen. Darin macht der Bewerber allgemeine Angaben zur Einrichtung und beantwortet Fragen zur Motivation, wobei die vier Qualitätsdimensionen des Deutschen Kita-Preises zu berücksichtigen sind. Das Absenden Ihrer Bewerbung ist ab dem 15. Mai 2021 bis zum 15. Juli 2021 möglich. Die Registrierung kann ab sofort erfolgen. Das Bewerbungsportal und weitere Informationen gibt es unter: <https://www.deutscher-kita-preis.de/bewerbung>

MdB Stephan Mayer abschließend: "Die Corona-Pandemie zeigt uns besonders deutlich, wie wichtig die Kinderbetreuung ist. Der große und derzeit schwierige Einsatz für die Kleinen wird durch den Deutschen Kita-Preis gewürdigt. Gerade unsere Einrichtungen in den Landkreisen Altötting und Mühldorf haben mit ihrer hervorragenden Qualität beste Chancen, einen der Preise zu gewinnen."
